

<http://www.ujfp.org/spip.php?article5014>



Compte-rendu de la mobilisation BDS au salon de l'armement Eurosatory le 13 juin 2016



- BDS - Les actions BDS -
Date de mise en ligne : dimanche 19 juin 2016

Copyright © UJFP - Tous droits réservés

Plus d'une dizaine de militant-e-s de la Campagne BDS France vêtus du T-Shirt « Boycott Israël Apartheid, et des militants de l'AFPS, sont intervenus à l'entrée du salon Eurosatory ce lundi 13 juin, et ont diffusé des tracts appelant à un embargo militaire contre Israël.

A voir :

- [Quelques PHOTOS](#) et
 - Une Vidéo :
-

Communiqué de La Campagne BDS France :

Eurosatory est un salon international de la défense terrestre et aéroterrestre qui a lieu tous les deux 2 ans au Parc des expositions de Villepinte et qui se produit cette année dans un contexte de tensions internationales et d'état d'urgence en France.

L'objectif de l'action, menée dans le cadre de la Campagne BDS contre l'impunité d'Israël et pour que cet État se conforme au droit international, était d'attirer l'attention des visiteurs et de manifester notre colère contre la participation d'Israël à ce salon de marchands d'armes.

Nous dénonçons ce salon de marchands de mort, et de nombreuses associations anti-guerre, nationales ou internationales, étaient également présentes.

Nous avons vivement dénoncé l'État d'Israël, qui tire profit de sa guerre coloniale et sa politique d'apartheid contre le peuple palestinien pour vanter les mérites de son matériel militaire et répressif « testé en situation réelle ».

Les militaires israéliens présents pour promouvoir leurs stands sont pour la plupart des criminels de guerre passibles de lourdes condamnations par la Cour pénale internationale. Les massacres à Gaza de 2014 et les autres politiques répressives d'Israël servent de laboratoire pour les puissances militaires qui cherchent à briser la résistance des peuples qu'elles veulent assujettir.

L'accueil de ces marchands d'armes et les nombreux accords de coopération militaire et sécuritaire noués entre la France et Israël sont plus qu'indécents, mais ils n'empêcheront pas le développement international de la Campagne BDS, qui remporte de nombreuses victoires malgré les tentatives d'Israël, et ici du gouvernement actuel, de la criminaliser.

Nous appelons à répondre à l'appel de la société civile palestinienne pour l' embargo militaire contre l'État d'Israël jusqu'à ce qu'il respecte le droit international, et à amplifier cette campagne pour l'arrêt de toute relation à des fins militaires et sécuritaires avec Israël.

EMBARGO MILITAIRE CONTRE ISRAEL !

EUROSATORY, ASSEZ DE TUERIES !

BOYCOTT ISRAEL APARTHEID !

La Campagne BDS France

Le Communiqué en anglais :

ENGLISH

ISRAEL AT EUROSATORY WEAPONS FAIR : STOP THE MILITARY COOPERATION WITH THIS CRIMINAL STATE !

Today 13 June activists of the BDS France Campaign, dressed in "Boycott Apartheid Israel" T-shirts, together with activists from the France-Palestine Solidarity Association, conducted an action at the entrance to the Eurosatory weapons fair and distributed leaflets calling for a military embargo against Israel.

Eurosatory is an international arms fair for ground and air defence systems, which is held every two years at the exhibition centre in Villepinte near Paris, and which takes place this year in a climate of global tension.

The objective of the action, conducted in the framework of the BDS Campaign against Israel's impunity and which aims to force this State to comply with international law, was to attract the attention of visitors and to express our anger at Israel's participation in this fair for weapons dealers.

Numerous national and international anti-war organizations were present to join us in condemning this gathering of the merchants of death.

We vehemently denounced the State of Israel, which takes advantage of its colonial war and its policies of apartheid against the Palestinian people to promote its military and repressive equipment "tested in real conditions".

Most of the Israeli military personnel who were present to promote their stands are war criminals and liable to heavy sentences by the International Criminal Court. The 2014 massacres in Gaza and other repressive policies by Israel serve as a laboratory for military powers who seek to break the resistance of the peoples they want to subjugate.

The hosting of those weapon dealers and the numerous military and security agreements between France and Israel are more than indecent, but they will not prevent the international development of the BDS Campaign, which is achieving many victories despite the attempts by Israel and the current French government to criminalize it.

We call for a response to the appeal by Palestinian civil society for a military embargo against the State of Israel until it respects international law, and to amplify this campaign by putting an end to all military and security relations with Israel.

MILITARY EMBARGO ON ISRAEL !

EUROSATORY, STOP THE KILLING !

BOYCOTT APARTHEID ISRAEL !

The BDS France Campaign

www.bdsfrance.org - campagnebdsfrance@yahoo.fr

=====